



L'ECHO DE L'A.C.A.V.E



Organe officiel de
L'Association des Collectionneurs Amis du Vin et de l'Etiquette

Tout d'abord, nos excuses les plus sincères à notre Président d'Honneur, René Renou, que, dans le numéro 4 de l'Echo, nous (je) avons prénommé Georges ?? Le vin sans doute.. Nous implorons sa clémence.. Cette "coquille" ayant été rectifiée, nous tenons, une fois n'est pas coutume, à remercier les quelques rédacteurs bénévoles qui ont prît leur plus belle plume pour nous pondre des articles qui, vous pourrez le constater, vous permettent d'avoir entre les mains un ECHO plus conséquent (12 pages au lieu de 8 !!). Qu'ils en soient remerciés au nom de tous ! Que chacun s'y mette et bientôt nous aurons une revue digne de ce nom avec des reportages, des infos, des photos, des reproductions d'étiquettes (Tiens! Quelle idée!), des annonces etc. Bref, L'ECHO DE L'ACAVE !!!

Allez, nous n'allons pas gâcher notre plaisir ! Cette nouvelle réunion fut encore une réussite. Comme "d'hab" nous avons bien mangé, nous avons bien bu et nous avons bien échangé!



Arrivée des participants avec le matos

Il est étonnant, notamment pour les plus anciens collectionneurs d'entre nous, de voir qu'à chaque fois des modèles inconnus d'étiquettes sont proposés aux échanges, y compris dans des domaines "hyper" recherchés tels que les Grands Crus Classés de Bordeaux. Cela peut encourager, ou démoraliser, ceux qui comme en Philatélie cherchent à boucher tous les trous dans les albums. Chers (es) amis (es), rassurez-vous ! Il vous reste encore de belles trouvailles à faire et de nombreuses réunions conviviales

à venir pour assouvir votre passion.



L'apéro

Cette fois-ci, nous avons à nouveau un invité de marque en la personne de Monsieur Pierre Fulla. Eh oui, l'homme de Nagano était parmi nous! Mais ce serait minimiser son talent que de réduire à cette néanmoins mémorable performance la carrière de ce grand sportif (rappelons qu'il fut un très grand champion d'haltérophilie) et, bien sûr, un inoubliable commentateur (journaliste) sportif.



Au fait! J'ai oublié de vous demander si vos vacances s'étaient bien déroulées. Il est vrai que le temps ne nous a pas réellement gâtés cette année mais l'important est qu'il ne vous ait pas contrariés dans vos projets. Peut-être certains d'entre vous en ont profité pour faire du tourisme vitivinicole afin de parfaire leurs connaissances et, pourquoi pas, récolter ces quelques bouts de papiers que nous recherchons sans cesse...



A ce propos! Peut-être avez-vous quelques anecdotes à nous narrer, voire quelques photos à nous communiquer ? Alors, au boulot !!!!

Prochaine réunion à Ferrandi :

SAMEDI 13 NOVEMBRE

Renvoyez très vite vos réservations

G. TELLET-LARENTE